

## 4. Platz am Racer Bikes Cup in Engelberg

 [Drucken](#)

 [PDF](#)

 [Weiterempfehlen](#)

 [RSS Abonnieren](#)

Nach zwei Wochen Höhenttraining in St. Moritz war der Racer Bikes Cup in Engelberg der letzte Test für mich vor der bevorstehenden Schweizermeisterschaft in Chur.

Die Strecke in Engelberg beinhaltete einen langen Aufstieg mit einer technischen Abfahrt. Dazwischen waren zwei flache Stücke zu absolvieren. Das Rennen führte über zehn Runden. Die ersten drei Runden konnte ich mit der Spitze mithalten ehe ich abreißen lassen musste. Danach fuhr ich alleine meine Runden. Dann holte mich Sauser von hinten ein und ich versuchte sein Hinterrad zu halten. Das gelang mir bis zwei Runden vor Schluss, dann konnte ich seiner Tempoverschärfung nicht mehr folgen. Das Rennen konnte Florian Vogel vor Christoph Sauser und Lukas Flückiger für sich entscheiden.

[Rangliste](#)

Veröffentlicht am:

20:51:00 28.06.2009 von *Martin Gujan*